



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

HUT RI Ke-79, Kepala OPD Lingkup Pemkab Barru Turut Serta Barisan Gerak Jalan

Rudy kahar - BARRU.FRN.CO.ID

Aug 16, 2024 - 06:05



BARRU-Pemerintah Kabupaten Barru melaksanakan lomba gerak jalan dalam rangka Semarak HUT Kemerdekaan Republik Indonesia Ke -79, Kamis (15/08/2024).

Gerak jalan ini dilaksanakan selama 2 hari dari tanggal 14 s/d 15 Agustus 2024, dihari pertama, diikuti sebanyak 93 regu dari tingkat SD dan SLTP, dan hari ini, peserta gerak jalan diikuti oleh 74 Regu terdiri dari OPD, SLTA Se Kab.Barru,

Umum dan 1 Regu Eksepsi dari para Pimpinan OPD lingkup Pemerintah Kab.Barru.

Peserta gerak jalan dilepas secara resmi oleh Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kab.Barru di Anjungan Pantai Sumpang Binangae dengan menyusuri rute Jalan Andi Syarifin, Jalan H.Lanca, Jalan Jend. Sudirman melewati Tugu Payung kemudian menuju Jalan Sultan Hasanuddin dan finish di Halaman Kantor Bupati Barru.

Tampak antusiasme masyarakat terlihat memenuhi bahu jalan yang dilewati oleh peserta dan halaman Kantor Bupati Barru, diantaranya ada yang mengabadikannya dengan kamera serta memberikan semangat.

Terpantau setiap regu yang telah sampai di garis finish memberikan penghormatan dan menunjukkan kekompakan dengan beberapa koreografi berupa formasi barisan yang mengundang kehebohan dari penonton yang berada di sekitar halaman Kantor Bupati Barru.

Seluruh peserta gerak jalan disambut langsung oleh Bupati Barru Dr.(H.C) Ir. H. Suardi Saleh,M.Si, Plh. Sekda Barru Andi Syarifuddin S.IP, M.Si, Ketua DPRD Kab.Barru, Unsur Forkopimda dan secara bergiliran oleh Pimpinan OPD.

Senada dihari pertama, Bupati Barru Dr (HC) Ir. H. Suardi Saleh, M. Si usai penerimaan Peserta Gerak Jalan untuk tingkat OPD, SLTA, dan Umum mengucapkan terima kasih banyak kepada yang telah berpartisipasi mengikuti gerak jalan.

" Diharapkan dengan dilaksanakannya kegiatan ini mampu menjunjung sportivitas, membangun kebersamaan serta dapat memaknai nilai-nilai perjuangan para pahlawan kita", ujarnya